

生活だより

大阪市立平林小学校
生活指導部通信 第2号
平成29年4月28日

大型連休が始まります

4月29日から大型連休が始まります。家庭で過ごす時間がが多くなり、外出などの機会も増えることだと思います。

子どもたちが楽しみにしている大型連休ですが、事件・事故に巻き込まれないで楽しく過ごしてほしいというのが一番の願いです。そのためにも、学校で指導している「生活のきまり」に留意することはもちろんですが、ご家庭でのルールを守らせ、生活のリズムを崩さないことも重要です。

連休中もきまりやルールについて、ご家庭でも確認をお願いします。

自転車の利用や遊び方については、次のような点について確認、指導してください。

①自転車の利用について

- 自転車の整備・点検をお願いします（ブレーキのきき具合、ライトは点灯するかなど）。
- 二人以上で乗らない（大変危険です。道路交通法でも禁止されています）。

○自転車は歩道上には絶対に停めない。駐輪場がある場合は利用する。

②危険な場所等について

- 貯木場や川などには絶対に近づかない。
- 空き家や空き地など私有地に許可なく入らない。
- 大型店舗などのゲームコーナーを子どもだけで利用しない（大人の目が届きにくく、防犯上好ましくない）。
- おつかいなどを頼まれたとき以外は、商店への立ち入りをしない。

③遊び方について

- 路上で遊ぶことをしない。
- 火遊びを絶対にしない（ライターやマッチなどの厳重な管理をお願いします）。

5月の生活目標

今月は以下のようなことを重点的に指導していきます。

校内生活「身のまわりの安全に気をつけよう」

○「廊下階段を正しく歩こう」

学校の廊下や階段は右側通行です。また、急いでいるからと言って走ってしまう人がいると自分も周りの人も大変危険です。きちんと守るようにしましょう。

○「遊び方を工夫しよう」

運動場にあるたいていの橋は一方通行です。すべり台の側から登ったり、鬼ごっこをしたりなど危険な遊びはやめましょう。休み時間に校舎の裏やいきいきの運動場に行くことも禁止されています。みんなが楽しく遊べるように場所をゆずりあったり自分たちで遊び方を考えたりするようにしましょう。

校外生活「子どもだけで危険な場所に行かないようにしよう」

今年度、子どもの遊びについて学校に何件か情報が寄せられています。学校では校外の生活について、「被害にあわない」だけでなく「加害者にならない」という視点からも指導をしています。危険な様子を見かけましたら、ご遠慮なくその場で注意していただくとともに、学校までご連絡ください。

生活指導部より

下校時のトラブルが続いている！

学校から帰る途中に友だちの家に寄ったり公園で遊んだりしている児童が見られます。必ず一度家に帰ってから遊びに出かけるなど、放課後の過ごし方について家庭でもお子さんと話してください。

水筒（お茶）について

暑い日が多くなってきました。家庭から水筒を持ってくる児童も増えてきましたが、平林小学校では中に入れる飲み物はお茶のみとしています。衛生上の理由から回し飲みは禁止していますので、水分補給が必要なときは必ず家から飲み物を持たせるようにしてください。また「ペットボトルを凍らせたものを持って来ない」、「水筒には氷を入れない」と指導していますのでご了承ください。